

Fecha: 22-02-2025
Medio: La Discusión
Supl. : La Discusión
Tipo: Noticia general
Título: **Bomberos acusados de iniciar incendios en Melipilla**

Pág. : 10
Cm2: 96,8

Tiraje: 3.500
Lectoría: Sin Datos
Favorabilidad: No Definida

Bomberos acusados de iniciar incendios en Melipilla



El Juzgado de Garantía de Melipilla decretó prisión preventiva para dos voluntarios de la Quinta Compañía de Bomberos de la comuna, imputados por su presunta participación en al menos dos incendios forestales ocurridos en la zona.

Según informó la Fiscalía Regional Metropolitana Occidente, los voluntarios fueron formalizados por el delito de incendio, en relación con los siniestros registrados el 11 de enero y el 19 de febrero de 2025.

La investigación, realizada por la Fiscalía en conjunto con el OS9 y el Departamento de Criminalística de Carabineros (Labocar), permitió identificar a los presuntos responsables, quienes se encontraban en servicio activo al momento de su detención.

El incendio del 11 de enero afectó 82 hectáreas de eucalipto, matorral, pastizales y plantaciones agrícolas, según datos de la Corporación Nacional Forestal (Conaf). Debido a la rápida propagación del fuego, el Servicio Nacional de Prevención y Respuesta ante Desastres (Senapred) declaró alerta roja en ese momento.